



► PSIM JOGJA

## Kas Siapkan Pemain Pengganti

JOGJA—Sejumlah pemain PSIM mengalami cedera jelang laga melawan Malut United. Pelatih PSIM Jogja, Kas Hartadi, mengaku tak pusing dengan cederanya sejumlah nama penting di skuadnya menjelang laga tandang kedua melawan Malut United pada Sabtu (30/9). Juru taktik asal Solo itu menyebut telah mempersiapkan nama-nama pengganti untuk pemain utama yang cedera di laga mendatang. "Banyak yang cedera memang, tetapi sudah kita siapkan penggantinya yang tidak jauh beda kualitasnya dengan pemain utama," kata Kas, Rabu (27/9).

Sejumlah nama di skuad PSIM Jogja memang dikabarkan cedera setelah menjalani laga tandang kontra Perserang akhir pekan lalu. Di antaranya ada Jajang Sukmara, Wahyu Tri Nugroho, Brian Cesar, Muhammad Sulaiman dan Yudha Alkanza. Esswein yang sebelumnya cedera pun masih dicek kondisinya menjelang melawan Malut mendatang.

Mantan pelatih Dewa United itu mengakui pertandingan melawan Malut United bukanlah laga yang mudah. Laskar

Kieraha julukan Malut United belum mengalami kekalahan dari dua laga yang dilakoni pada grup 2 musim ini. Imbang melawan PSKC Cimahi dan menang dramatis melawan Perserang. "Memang kami akui Malut tim yang kuat dan unggul, banyak pemain penting di sana. Nanti tentu ada strategi yang kami lakukan untuk menghadapi mereka bagaimana mengatasi mereka kan kami harus evaluasi dari tayangan video dan melihat cara mereka main," kata Kas.

Di atas kertas, komposisi pemain Malut United memang cukup mentereng dibandingkan dengan skuad Laskar Mataram. Malut punya nama-nama beken yang sebelumnya pernah memperkuat tim nasional seperti Ilham Udin Armayn dan Hendra Adi Bayauw. Kemudian ada pula sejumlah nama eks pemain Liga 1 yakni Joko Ribowo, Hari Nur Yulianto, Bagus Nirwanto, Doni Monim, dan lainnya. "Semua pemain tentu kami antisipasi bukan hanya satu pemain saja karena mereka kan satu tim, target kami tetap harus bisa mencuri poin," kata Kas.

Persiapan menghadapi Malut United pun sudah dilakukan Hariono dan kolega dengan latihan rutin. Kas menyebut empat hari jelang laga pemain PSIM Jogja sudah melakukan *recovery* untuk mengembalikan kondisi fisik mereka. Sementara pemain lain yang belum dapat menit bermain menjalani latihan *maintenance* fisik untuk menjaga stamina.

Kas menambahkan meskipun di laga melawan Perserang, pemain PSIM Jogja mampu mengantongi kemenangan perdana, tapi bukan berarti Ari Maring dan kolega bermain sempurna. Menurutnya taktik dan pola bermain yang disiapkannya sama sekali tidak jalan di pertandingan itu lantaran kondisi lapangan yang buruk. "Dari permainan [PSIM Jogja] melawan Perserang memang masih ada sejumlah evaluasi kesalahan, kemarin memang kami main tanpa pola akibat lapangan yang keras, botak dan tidak layak. Semua lini memang harus evaluasi, bukan karena kami menang ga ada evaluasi pasti tetap ada mulai dari kiper sampai ke depan selalu ada," katanya. (Yosef Leon)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005